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En el congreso 'La
grandeza de la vida
ordinaria'

Recogemos algunas
declaraciones realizadas por
diversos participantes en el
congreso internacional 'La
grandeza de la vida corriente'
que se celebró en Roma entre el
8 y el 12 de enero de 2002.
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-Presidente del Consejo Pontificio
para la Justicia y la Paz

"El beato Escrivá sirvió eficazmente
con justicia, paz y amor al mundo.
Un mundo contemporáneo lleno de
miedo en el que hay que reflexionar
sobre la misión apostólica de la
Iglesia. El cristiano debe transformar
las esperanzas del mundo, siendo a
la vez uno más entre sus iguales.
Porque un buen cristiano debe ser
un buen ciudadano".

Mons. Michel Sabbah

-Patriarca Latino de Jerusalén.

"Ojalá Dios esté más presente ante
los ojos de los líderes políticos y
especialmente en sus corazones,
porque en todos los programas que
generan violencia y sangre en el país,
Dios no puede estar presente. Dios ha
creado a los hombres para amarse y
no para matar, por esto decimos a
todos los políticos: mirad a Dios,



mirad a Dios aquí presente para ser
más justos y para trabajar mejor por
el bien de vuestros pueblos, que os
han elegido para que les sirváis y no
para ser servidos o para dominar
(...)".

"[Ante el próximo encuentro en Asís]
es importante que los líderes
religiosos tengan coraje y se sientan
libres de proclamar su mensaje
religioso independientemente de las
presiones polícas".

Evgeni Pazukhin

-Filósofo ruso ortodoxo

"El mensaje del beato Josemaría
constituye una señal fuerte para la
unidad de la Iglesia de Cristo. La
'cristificación' de la actividad
profesional de la cual habla
Josemaría Escrivá constituye un
óptimo punto de referencia para
construir la Rusia del mañana, que
está hoy atravesando un período



crítico de su historia y se encuentra
profundamente desorientada. El
beato Escrivá es un gran regalo de
Dios para los rusos".

Nayla Moawad

-Parlamentaria en el Líbano. Pte.
Fundación pro-derechos humanos
'Rehe Moawad'.

"En una crisis social de estas
dimensiones existe la tentación del
fanatismo, y en esto la mujer tiene
un rol esencial. La figura misma de
la mujer, por su función de madre y
de esposa, es una figura de paz".

"La idea de encontrar a Dios en las
ocupaciones ordinarias y de dar así
valor a todo lo que hacemos puede
ayudar en gran manera a respetar el
principio de paz y de amor de Dios
en todas las decisiones. Cuando las
personas aprendan a amarse, habrá
una paz duradera".



Charles Nyamiti

-Profesor de Teología Católica en la
University of East Africa en Nairobi
(Kenia)

"El mensaje sobre el 'activo papel de
los laicos' en la sociedad civil y en la
Iglesia, del cual el beato Josemaría
fue un precursor, debe ser
remarcado en África, porque las
tradicionales formas de gobierno
dictatorial y el colonialismo han
incrementado también la pasividad
de los laicos dentro de la Iglesia".

"En el momento actual, las
enseñanzas del beato Josemaría son
una poderosa arma contra la
agresiva secularización de Occidente
y las falsas ideologías que están
adentrándose in Africa. Esas
ideologías reducen el fuerte sentido
religioso del alma africana. El
cristiano africano estaría mejor
preparado para afrontar estos
desafíos si se siguiera la enseñanza



del beato Josemaría de infundir en
los laicos una piedad de niños y una
profunda doctrina de teólogos".

Cardenal Juan Luis Cipriani

-Arzobispo de Lima y Primado del
Perú

"Una mujer o un hombre que, en su
labor profesional, dan todo lo que
pueden de sí, son agentes activos de
ese servicio a la humanidad. En la
promoción del una cultura de paz
resulta central el papel del trabajo
entendido como servicio. Visto así, el
trabajo aporta un sentido solidario,
que hace amable la convivencia
social".

Regina N. Eya

-Profesora asociada de Psicología en
la Universidad de Enugu (Nigeria)

"El secreto para hacer un trabajo lo
mejor posible es el amor con que lo



empiezo, lo continúo y lo acabo y el
amor con que lo ofrezco; y ésta es
tarea de cada día. Sé que Dios me ve
y es testimonio de mi esfuerzo. En mi
despacho uso pequeños objetos - un
crucifijo, una imagen de la Virgen,
etc. - que me ayuden a acordarme de
Dios y a rectificar frecuentemente la
intención, a afrontar problemas en la
relación con un colega o la fatiga
extraordinaria. Rectificar la
intención es necesario para
completar el trabajo hasta el final,
hasta la última piedra".

Albert Ribera

-Director general de la "Euro-Arab
Management School"

"El problema que estamos viviendo
en los últimos meses [atentado
contra las Torres Gemelas, Guerra en
Afganistán...] no es un conflicto de
civilizaciones sino un conflicto de
ignorancias; el conflicto lo crean los
prejuicios, la falta de conocimiento,



los tópicos, los clichés, los
reduccionismos". (...)

"Cristianos y musulmanes están
llamados a conocerse mejor, a
cooperar, a trabajar juntos,
conscientes de que compartimos
muchas cosas, empezando por la
creencia en Dios y el sentido de lo
sagrado y de la trascendencia. En
toda esta tarea, los cristianos árabes
pueden ejercer un papel
fundamental".
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